
েভাক্তা  অিধকার  সংরক্ষণ  আইন
বাস্তবায়েন কানাইঘােট অবিহতকরণ
সভা অনুষ্িঠত
কানাইঘাট প্রিতিনিধ ◌ঃ

েভাক্তা  অিধকার  সংরক্ষণ  আইন-২০০৯  অবিহতকরণ  ও  বাস্তবায়ন  িবষেয়
অবিহত  করেনর  লক্ষ্েয  কানাইঘাট  উপেজলা  প্রশাসেনর  উদ্েযােগ  এক
েসিমনার গতকাল বুধবার দুপুর ১২টায় উপেজলা সম্েমলন কক্েষ অনুষ্িঠত
হয়। িনর্বাহী কর্মকর্তা সুমান্ত ব্যানার্জীর সভাপিতত্েব আেলাচনা
সভায়  প্রধান  অিতিথ  িহসােব  উপস্িথত  িছেলন  উপেজলা  পিরষেদর
েচয়ারম্যান  আব্দুল  মুিমন  েচৗধুরী।  েভাক্তািধকার  আইন  বাস্তবায়েন
িবিভন্ন  মতামত  েতােল  ধের  বক্তব্য  রােখন  উপেজলা  স্বাস্থ্য
কমপ্েলক্েসর  িটএইচও  অিভিজত  শর্মা,  উপেজলা  প্রেকৗশলী  িরয়াজ
 মাহমুদ,  সমাজ  েসবা  কর্মকর্তা  েমাঃ  িজলানী,  প্রকল্প  বাস্তবায়ন
কর্মকর্তা  জিহরুল  ইসলাম,  ইউিপ  েচয়ারম্যান  যথাক্রেম  ডাঃ  ফেয়জ
আহমদ, েজমসিলও ফারগুশন নানকা, আলী েহােসন কাজল, আব্দুল মান্নান,
মামুন রিশদ, মাসুদ আহমদ, আব্বাস উদ্িদন,  ফখরুল ইসলাম, কানাইঘাট
প্েরসক্লােবর  সাধারন  সম্পাদক  িনজাম  উদ্িদন,  েহলথ  ইন্সেপক্টর
কর্মকর্তা  আবুল  কালাম  আজাদ,  সুচনা  প্রকল্েপর  িনউেটশন  অিফসার
এেকএম  শামীম  আহমদ।  েসিমনাের  বক্তারা  বেলন  শুধুমাত্র  আইন
বাস্তবায়ন  কের  েভাক্তা  অিধকার  সংরক্ষন  আইন  বাস্তবায়ন  করা  সম্বভ
নয়  এ  ক্েষত্ের  সবাইেক  সেচতন  হেত  হেব।  িবেবকেবাধ  েথেক  আমরা  যিদ
জাগ্রত  না  হই  তাহেল  েকান  আইন  বাস্তবায়ন  করা  সম্ভব  হেব  না।
স্বাস্থ্য সুরক্িষত রাখেত ক্েরতা-িবক্েরতা সবাইেক সেচতন হেত হেব
তাহেল  েভাক্তািধকার  আইন  বাস্তবায়ন  ও  যথাযথ  প্রেয়াগ  করা  সম্ভব
হেব।
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